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～～中学受験も頑張ってます！～～
◎◎市立浦和中・大宮国際中格コースの結果◎◎
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～2021年　日進宮原教室　県公立高校入試結果～　合格おめでとうございます！！ 

一人ひとりの生徒と先生の思いがこの春、大きく実りました。合格おめでとう！
日進宮原教室の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介いたします。

県立浦和・川越東・大宮開成合格
Ｋ・Ｋさん（宮原中）
「合格までの道のり」
僕は、中学３年生の夏から、スクール21に入りました。当時の僕は、勉
強するのが苦手でした。勉強を始めても、すぐゲームをしてしまい、
勉強の習慣がありませんでした。その時の僕は蕨高校を目標として
いました。11月の頃から成績が伸び始め、志望校を変えました。１月
になると、浦和高校を目指せる学力になり、浦和高校を目指し始めま
した。最初は、浦和高校に合格するのは不可能だと思っていました。
しかし、合格することができて、とてもうれしいです。最後まで諦めず
にいたからこそ合格できたと思います。僕は、スクール21にいて、先
生や同じクラスの人と、楽しく勉強できました。勉強していると疲れ
るけれど、楽しくやっていたので頑張れました。楽しく勉強するという
ことを学べて良かったです。

日進宮原教室のみの合格者数です！

学校選択問題導入5年間で実施校27名合格！
県立浦和１２名　浦和一女１７名　大宮５名
学校選択問題導入５年間で県立御三家34名合格！

★★市立浦和中・大宮国際中・埼大附中合格コース設置３年間の合格結果★★
大宮国際中：8名 市立浦和中：2名 伊奈学園中：1名

大宮国際中３名合格　浦和実業中２名合格　細田学園中３名合格

※コースの在籍者は計21名※二次試験まで合格した生徒さんのみ掲載しています。

※二次試験まで合格した生徒さんのみ掲載しています。

川越女子・淑徳与野(選抜Ｃ)合格
清水　梓さん（日進中）
「私の受験生ライフ」
私は中１になる少し前くらいに入塾しました。中１、中２とスクール21で勉
強していましたが、真面目に勉強し始めたのはやはり中３からでした。今
まで分からないところは後回しにしていましたが、授業後に先生に質問す
るなど、少しずつ解けるようになっていきました。スクール21に通ってい
た中で１番大変だったのは夏期講習でした。授業中時計を見て、あと何分
で授業が終わるのかばかり考えていました。周りの人が勉強しているか
ら自分もしなきゃいけないという焦りが日に日に大きくなっていき、心が
折れかけたこともありました。しかし、そんなときにいつでも先生方が支
えてくださいました。先生方のおかげで第一志望の高校に合格すること
ができたし、自信も持てるようになりました。本当に感謝しています。今ま
で本当にありがとうございました。

蕨・開智(Ｄコース)、大宮開成(Ⅱ類)合格
松田　大和さん（宮前中）
「３年間頑張った」
僕は中学１年生の夏にスクール21に入塾し
ました。僕は野球部に所属していました。夏
は６時ぐらいまで部活の練習を行い、７時30分から授業。その中で宿題
を終わらせることは大変でした。中学２年生の１月ごろから新型コロナウ
イルスの大流行。学校は休校になり、塾の授業はZoomでのオンライン
授業。いつもとは違う環境の中、勉強をすることは大変でした。３年生の
初めのころは、月例テストの偏差値も思うように伸びず、北辰テストでも
いい結果を出すことができませんでした。しかし、夏期講習の間、先生に
わからないことをたくさん質問した結果、成績はみるみる伸びました。正
月特訓では１日10時間の授業、たくさん勉強をした結果、第一志望の高
校に行くことができました。先生方のおかげでモチベーションを保つこ
とができやる気も出ました。約２年間半本当にありがとうございました。

浦和一女・栄東・開智合格
Ａ・Ｍさん（宮原中）
私は中学１年生の秋にスクール21に入塾しました。私はそれまでグループ授
業の塾に通ったことがなく、２学期までは自分１人で勉強していました。入って
すぐの頃は人見知りでしたが、先生方の面白くて分かりやすい授業とクラスの
明るい雰囲気のおかげで、少しずつ先生や同じクラスのみんなと話せるよう
になりました。１人で勉強していると心細く感じる時が多かったのですが、ス
クール21では分からない所を先生方が丁寧に解説して下さったり、フォロー
プリントがなどで復習ができたりしたので、勉強に対しての不安が無くなりま
した。私は受験勉強を通して本当にたくさんのことを学びましたが、中でも｢自
分を信じる｣ことと｢どんな場面でも前向きに考え、楽しむ｣ことはこれからの
人生において特に大切にしたいと思いました。成績が途中で落ちてしまい、な
かなかやる気がでないときもありました。合格までの道のりはとても長く、本
当に大変でしたが、最後まで自分の力を信じてきて良かったと心から思ってい
ます。支えて下さった家族とスクール21の先生方に感謝しています。

浦和一女・淑徳与野(選抜Ｂ)・星野(Ⅲ類特進選抜)合格
Ｗ・Ｍさん（指扇中）
「私の受験記」
私は中学２年生から塾に通いました。塾に通うのはすごく迷っての決
断でしたが、今考えるとこのタイミングで通って良かったと思いま
す。受験を意識したのは２年生からでしたが、１年生の時の内申点は
大切にしていました。内申点は受験にも直結するものだったので、１
年生からがんばっていて良かったです。
塾は宿題も多くな っていき、大変でしたが、楽しんで通えました。北
辰テストであまり良い偏差値が出なく、悩んだこともありましたが、
塾の先生と相談をして勉強法を変えたりして今の学力まで上げるこ
とができました。また同じ学校を目指す友達が入学前からできたこと
も、塾に入って良かったと思います。サポートしてくださった先生方、
ありがとうございました。

浦和一女・淑徳与野合格
竹中　琴音さん（宮前中）
「楽しくできた私の受験記」
私は勉強を家であまりできないので、塾で勉強して
いました。学校から直塾(直接塾に行くこと)をして
いた私にとって、このスクール21日進宮原教室は、私のハウスです。家では勉強しな
いで、塾では勉強するというオン・オフをきっちりつけた勉強方法で毎日がんばりまし
た。このように、受験勉強だけに限らず、行動するにあたって一番大切なことは、自分に
合った方法で楽しみながらやることだと思います。このことを教えてくれたのは、ス
クール21の先生方です。日進宮原教室は小さな教室なので生徒と先生の距離が近
く、先生の配慮が手厚かったです。質問はいつでもできて、充実した空間の中で学ぶこ
とができるスクール21に本当にステキです。スクール21に入塾すると決めた自分を
ほめたたえたいくらいです。もし、受験勉強をしたくないのであれば、しなくてよいと
思います。パーッと遊んで、その後｢ちょっと勉強したいかも。｣と思ったらしてくださ
い。自分の直感で進んでいくことが、人生を楽しむ第一歩になると私は思います。

学力検査
実施校


